MELILLA / Justicia

Ali Aarrass seguirá en prisión tras el aplazamiento del juicio al 2 de junio

El juez no concedió la libertad condicional pero, ante la acusación sin pruebas y la insistencia de la defensa, permitió el aplazamiento para que los abogados de Ali puedan recopilar toda la información

BLASCO DE AVELLANEDA

El Tribunal de Apelación de Marruecos ha aplazado la vista contra Ali Aarrass hasta el 2 de junio. Esto ocurría ayer a las 13:30 hora española, cuando la fiscalía aceptaba un aplazamiento de la vista judicial como último recurso presentado por los abogados de la defensa.

Una defensa encabezada por el abogado belga, conocido internacionalmente, Christophe Marchand, que se desplazó desde Bruselas a Rabat para conducir el nutrido grupo de expertos letrados que pidieron a su señoría la liberación de Ali por "falta de pruebas e irregularidades en el proceso", algo a lo que se negó el magistrado rotundamente.

"En el archivo del caso sólo están las confesiones que el señor Aarrass hizo después de haber sido torturado", dijo el abogado Marchand. "El único testigo que lo acusó, ha retirado las acusaciones y afirmó que lo señaló después de ser también torturado. En el encuentro cara a cara que tuvieron ambos en la cárcel (a petición de la defensa) dijeron no conocerse", añadió el representante de la



Fotografía del Libro de Familia de Ali Aarrass

familia Aarrass.

Los abogados marroquíes de Aarrass fueron los que, como única alternativa, pidieron finalmente un aplazamiento para poder recopilar todos los documentos y poder hacerse con los elementos indispensables que permitan dejar en libertad, a partir del 2 de junio, a su cliente. Una tarea difícil, ya que el caso está envuelto por un halo de oscurantismo en el país alauí y

fuera de Marruecos hay informaciones en distintas instituciones y juzgados de España, Bélgica y Holanda.

Según dijo Christophe Marchand, "España tiene una gran responsabilidad en el caso de Aarrass por aprobar su extradición, y desde el punto de vista jurídico es una vergüenza que no se hayan tenido en cuenta las advertencias de la ONU".

"El Rey de Marruecos ha indul-

"Marruecos ha admitido que el proceso de la célula Belliraj está invalidado con la libertad de sus ideólogos"

tado la semana pasada a cinco de los principales cabecillas e ideólogos envueltos en el proceso Belliraj sobre los que pesaban penas de entre 20 y 25 años", comentó Marchand. "Esto es admitir que las condenas no eran firmes y que todo el proceso sobre la célula Belliraj queda invalidado. Esperamos que también se den cuenta del error que han cometido con nuestro defendido", concluyó el letrado.

Mientras tanto, en el círculo más íntimo de Aarrass se ha acogido la decisión con cautela pero con mucha positividad y esperan que todo se resuelva a favor de Ali.

ASEMEL S.L.

ASESOR"A

e-mail: asemelmelilla@terra.es



EDIFICIO GAUDI

Promoción de 38 viviendas, Áticos, garajes y trasteros Pisos de 3 y 4 dormitorios Excelentes Calidades

Situación:

Carlos V, Pedro Navarro y García Morato

El primer ministro sueco, el conservador Fredrik Reinfeldt, señaló que la Alianza de centro-derecha que encabeza seguirá gobernando y abrió la puerta a colaborar con el Partido del Medio Ambiente para asegurar la mayoría absoluta perdida en los comicios.

"El resultado electoral aún no es seguro. Pero la alternativa más votada debe seguir gobernando Suecia, y ésa es la Alianza", dijo en la sede electoral de su partido el líder conservador, que se mostró esperanzado de que los ecologistas acepten su invitación.

Reinfeldt reiteró además lo dicho durante la campaña: no colaborará con el ultraderechista Demócratas de Suecia, que entró por primera vez al Parlamento con el 5,7 por ciento de los votos, ni permitirá que la Alianza dependa de esta formación política.

El bloque gubernamental de conservadores, liberales, cristianodemócratas y centristas obtuvo el 49,2%, con el 95% de los votos escrutados, un punto más que en 2006, y se queda con 173 diputados (a dos de la mayoría absoluta) de los 349 del Riksdagen (Parlamento) frente al 43,6% de la coalición de izquierda y el 5,7% del ultraderechista Demócratas de Suecia, que podría ejercer de árbitro.

El Partido Socialdemócrata ganó los comicios con el 30,8%, 4,1 puntos menos que en 2006 y nueve menos que hace ocho años, un resultado catastrófico, el peor en un siglo en la historia de un partido que ha gobernado Suecia 65 de los últimos 78 años.

La posición de su líder, Mona Sahlin, que aspiraba a ser la primera mujer en gobernar Suecia, queda tocada, aunque en su discurso en la sede electoral de su partido prometió seguir luchando y pese a admitir el mal resultado, incidió en que habían sido "unas elecciones sin ganador".

El Partido del Medio Ambiente, que subió al tercer puesto con el 7,2 por ciento, concurrió a las elecciones formando parte por primera vez de una coalición con el Partido Socialdemócrata y el Partido de la Izquierda.

La posibilidad de que la ultraderecha pudiera ejercer de árbitro, que los sondeos ya apuntaban desde hacía semanas, hizo que surgieran ofertas veladas de colaboración desde la Alianza a los ecologistas, que entonces las rechazaron.

En su alocución ante sus correligionarios, Reinfeldt recordó que el Partido Conservador ha pasado de estar a 25 puntos porcentuales del Partido Socialdemócrata -15 por ciento frente a 40 por cien-

to en las elecciones de 2002- a menos de un punto tras los comicios de hoy, con el 29,9 frente al 30.